



Cap sur Monaco !

Après avoir enchaîné les bons résultats tout au long de la saison 2008, Mathias Gallepe aura l'honneur de participer à la prochaine Monaco Kart Cup. Du bureau de tabac à la Rascasse en passant par les eses de la piscine et le quai Albert 1^{er}, le pilote d'Abbeville en profitera pour courir sur les terres de ces ancêtres...

En tête de la Coupe de France 125 Long Circuit grâce à ses deux brillantes victoires acquises sur le célèbre circuit Carole en région parisienne et à Croix en Terinois, dans le Nord-Pas de Calais, Mathias Gallepe a aussi réussi un superbe parcours au championnat d'Europe KZ2, avec un premier podium et une quatrième place au classement général. *"L'expérience acquise ces dernières années a été bénéfique, tout comme les nombreuses épreuves que j'ai pu disputées cette année, comme la WSK, une série internationale où se côtoient les meilleurs pilotes mondiaux roulant en 125cc à boîte de vitesses"*, soulignait Mathias.

Fort d'une excellente collaboration avec le team officiel Energy, qui remonte déjà au début de la saison 2007, Mathias Gallepe a pu consolider ses relations avec les membres de l'équipe, ce qui s'est ressenti au niveau technique et donc sur la piste. Les performances des moteurs TM du préparateur Rizzi Compétition au niveau européen et des moteurs Maxter de chez Tec'Sav en France ont fait le reste. *"A chaque saison, il y a des hauts et de bas, mais je pense avoir réussi de très belles courses en 2008 malgré le niveau extrêmement élevé de la catégorie KZ2. A chaque épreuve, on a l'impression de disputer un championnat du Monde !"*

Ces prochaines semaines seront encore riches en actualité pour le pilote d'Abbeville. Outre la finale de la Coupe de France 125 Long Circuit fin novembre, lors de laquelle Mathias visera son premier titre national, ce dernier fera partie des engagés à la 3^e édition du "4 Stroke Contest", à savoir la plus importante épreuve de vitesse réservée aux karts 4-temps. *"L'épreuve se dispute sur invitation dans le cadre de la Monaco Kart Cup et j'ai eu l'opportunité de bénéficier d'un ticket d'entrée. Pour moi, courir sur ce circuit prestigieux me rend très heureux. A cette occasion, c'est le team Puppo Racing qui assurera l'assistance de mon ensemble Energy-Vampire 4-temps"*.

"De plus, j'ai du sang Monégasque, puisque mon arrière grand-père, René Gallepe, résidait en Principauté durant le 20^e siècle, poursuit Mathias. Il était sportif de haut niveau et a représenté les couleurs de Monaco à la Coupe Davis de Tennis dans les années 30. Un peu plus tard, il est devenu Président d'honneur du Country Club. Je compte bien faire de mon mieux pour honorer sa mémoire, même si je sais que ce ne sera pas facile. Beaucoup de mes adversaires connaissent déjà ce tracé très spécifique, que je m'appête pour ma part à découvrir". La motivation et la détermination de Mathias ne seront pas de trop au pied du rocher...